
舟橋小学校育成会会員のみなさまへ 

 

舟橋小学校育成会、令和 2年度会長の水野です。 

 

日頃から、舟橋小学校育成会活動に格別のご理解、ご協力を賜り厚くお礼申しあげます。 

 

令和 2年度の育成会総会につきましては、新型コロナウィルスの感染拡大の影響を受け、書面決議となり、

その後さらなる拡大の為、集計作業が遅れております。 

 

例年 5月末に 

県 PTA連合会、立山区域 PTA連合会あてに各校の負担金を納入しているのですが、育成会会計について、旧

役員名義となっているために今年度業務に支障が生じている状態です。 

そのため、承認前ではございますが、育成会会計の名義を今年度役員に変更させていただき、会計業務をす

すめさせていただきたいと思います。 

何とご理解のほどよろしくお願い申し上げます。敬具 

 

令和 2年 5月 18日 

育成会会長 水野勝也 

 


